



► Format pembuatan laporan membingungkan dan rumit

Sekolah belum serahkan RAPBS

Oleh Deny Hermawan
 HARIAN JOGJA

GONDOKUSUMAN: **Beberapa sekolah di Jogja mengaku kesulitan membuat draft Rancangan Anggaran Perencanaan Belanja Sekolah (RAPBS) karena format resmi dari pemerintah dirasa membingungkan.**

Hal ini yang menyebabkan hampir semua sekolah di Jogja belum menyerahkan APBS kepada Dinas Pendidikan setelah dua bulan penerimaan siswa baru.

"Kalau sampai saat ini baru ada dua sekolah yang menyerahkan RAPBS kepada Dinas Pendidikan Kota, itu wajar. Sebab, format dan sistem RAPBS yang baru berbeda dengan tahun lalu. Sementara kami belum mahir membuatnya," kata Mas'udi, selaku Kepala Sekolah SMPN 1, kepada *Harian Jogja*, kemarin.

Menurut Mas'udi sekolah berusaha membuat laporan RAPBS dengan baik dan benar, serta transparan. "Sekolah perlu membuat penyesuaian dan pertimbangan baru, untuk menghasilkan RAPBS yang baik dan benar. Sekolah sekarang perlu mencermati lagi stan-

dar pembiayaan, berkonsultasi dengan komite orangtua siswa, menyesuaikan dengan Perwal, dan menghitung ulang angka kembali," jelasnya.

Mas'udi mengakui pembuatan draft RAPBS tahun ini membutuhkan kehati-hatian. Sekolah tidak bisa berlaku sembarangan. "Kalau tahun lalu tinggal mengganti tahun dan agenda kegiatannya saja," tambahnya.

Menurutnya, kecil kemungkinan bagi sekolah negeri menyelesaikan RAPBS dengan cepat, mengingat RAPBS sekolah negeri terikat secara baku dengan standar dari Dinas Pendidikan.

Bagi SMPN 1 masih ada waktu untuk menyelesaikan RAPBS karena belum genap dua bulan pascapenerimaan siswa baru.

Satu lagi sekolah yang belum melaporkan RAPBS-nya kepada Dinas Pendidikan adalah SMAN2 Yogyakarta. Seperti halnya Mas'udi, menurut Kepala Sekolah SMAN 2 Zamroni, pihaknya masih harus menyesuaikan sistem pembuatan RAPBS yang baru.

Zamroni mengharapkan Dinas Pendidikan Kota memberikan perpanjangan waktu. "Lebih baik agak terlambat daripada selesai cepat tetapi tidak cermat," imbuhnya.

1. Walikota Yogyakarta

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Bagian Perekonomian Pengemb. P	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Desember 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005